



EL DELEGADO DE SERVICIOS SOCIALES VISITA LAS OBRAS DEL NUEVO CENTRO DE DÍA CON LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CLUB DE LA TERCERA EDAD

Los mayores se mostraron gratamente sorprendidos por la amplitud del local y el buen ritmo al que se están desarrollando los trabajos

El delegado de Servicios Sociales, Francisco J. Martín-Bejarano, acompañado por los miembros de la junta de gobierno del Club de la Tercera Edad, ha realizado una visita a las obras de acondicionamiento del nuevo Centro de Día para la Tercera Edad que se están realizando en los locales municipales de la plaza Vicente Beltrán, al objeto de que sean sus propios usuarios los que conozcan este importante proyecto y aporten así sus impresiones y sugerencias.

Para Martín-Bejarano el Centro de Día de la plaza Vicente Beltrán va a ser sin duda, uno de “los proyectos estrella de esta legislatura”, ya que se está creando un espacio que “sorprenderá a los ciudadanos, por su ubicación, amplitud y equipamiento”. Un Centro de Día, en definitiva, completamente adaptado y preparado para ofrecer todos los servicios que nuestros mayores necesitan y cumplir así sus expectativas.

En este sentido, la junta de gobierno del Club de la Tercera Edad se mostró gratamente sorprendida, en especial, por las dimensiones del local y el buen ritmo al que se están desarrollando los trabajos. De hecho, el delegado de Servicios Sociales ha comentado que se espera que las obras estén finalizadas en el plazo aproximado de tres meses para posteriormente pasar a amueblar y equipar el local.

El nuevo Centro de Día de más de 800 metros cuadrados, contará con salón-comedor, bar-restaurante, aulas taller, aula multimedia, zona de ocio, oficinas para administración, consulta para asistencia, zona de aseos y vestuarios y recepción. Además, al encontrarse situado en una plaza pública, dispone de una amplia zona peatonal para la instalación de veladores, mesas y sillas al aire libre. Tanto las obras como el equipamiento cuentan con un presupuesto de 1.400.000 euros, aproximadamente. Presupuesto que en opinión del delegado, deja ver de forma clara cuál es la preocupación y sensibilización que el Equipo de Gobierno (RRUU y PP), encabezados por el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, siente por los temas de carácter social.

Rota, 26 de Marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es